

## Medienmitteilung der Schulbehörde und des Gemeinderates Gossau vom 1. Februar 2016 an den Zürcher Oberländer

---

### Prüfung Einheitsgemeinde

Die Schulbehörde und der Gemeinderat Gossau haben je unabhängig entschieden, gemeinsam Grundlagen für die Prüfung der Einführung der Einheitsgemeinde in Gossau zu erarbeiten. Dazu haben die beiden Behörden eine paritätisch zusammengesetzte Projektgruppe aus Behördenmitgliedern und Verwaltungsmitarbeitenden unter der Leitung der Schulpräsidentin eingesetzt. In gemischten Arbeitsgruppen sollen für die Bereiche Finanzen und Ressourcenplanung, Liegenschaften und Verwaltungsorganisation die Machbarkeit, verschiedene Handlungsspielräume, mögliche Synergien, der Zeithorizont für die Einführung, mögliche neue Strukturen und Abläufe der Verwaltung und der Behörden, etc. als Grundlagen erarbeitet werden. Das Ziel ist es, dass im Sommer 2016 - gestützt auf die Ergebnisse der Arbeitsgruppen - der Grundsatzentscheid getroffen werden kann, ob die Erarbeitung eines Detailkonzepts für die Umsetzung des Projektes Einheitsgemeinde an die Hand genommen werden soll.

---

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Katharina Schlegel, Schulpräsidentin

Jörg Kündig, Gemeindepräsident

[katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch](mailto:katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch)

[joerg.kuendig@gossau-zh.ch](mailto:joerg.kuendig@gossau-zh.ch)